

## Zuhause im Eli – Aktuell

(Nr. 02 / 25. Okt. 2014)

### *Nähstübchen bekommt großzügige Stoffspende aus Nübbel b. Rendsburg*

Durch unseren Nähstübchen-Artikel in der Kirchenzeitung vom Juni 2014 ist Frau Hollensen aus Nübbel bei Rendsburg auf unser „Nähstübchen“ aufmerksam geworden. Sie hat viele Jahre selbst eine Nähgruppe in ihrer Gemeinde geleitet und hatte jetzt viele Stoffe für uns übrig.

Am Samstag, den 25.10.2014 war nun der große Tag für das Nähstübchen. Alle waren schon ganz gespannt, was Frau Hollensen so im Gepäck hat.



(Bild: Frau und Herr Hollensen aus Nübbel, Lore Grohs, Eli v.l.)

Gegen 10 Uhr – begleitet von ihrem Mann, der sie gefahren hat, kamen die Hollensens nun mit 4 großen Reise Trolleys nach Hamburg - Farmsen zum Elisabeth-Haus. Lore Grohs vom Nähstübchen konnte es kaum fassen ob der Vielzahl der Stoffe.

Gerade passend zur Weihnachtszeit waren viele Weihnachtsstoffe im Gepäck, die das

Nähstübchen Team für die anstehenden Basare gut gebrauchen kann.



(Bild: Irmgard Hinz, Lore Grohs, Christine Helfrich aus dem Nähstübchen und Frau Hollensen, v.l.)

Die Vielfalt an Stoffen und Farben ist jetzt im Nähstübchen grenzenlos. Jetzt sind wir im Nähstübchen in der Lage, (fast) jeden Wunsch der Bewohner, Mieter sowie der Mitarbeiter zu erfüllen. An dieser Stelle nochmals Herzlichen Dank an die Fam. Hollensen für diese großzügige Spende.

25.10.2014

*Werner Heitmann*